



Cagar Budaya, Potensi Ekonomi Masyarakat

YOGYAKARTA, Joglo Jogja – Kota Yogyakarta merupakan daerah yang didominasi oleh Kawasan Cagar Budaya (KCB). Di satu sisi, kekayaan ini menjadi tantangan agar terus lestari. Tapi di sisi lain, ini merupakan

tensi yang bisa dimaksimalkan sebagai ladang ekonomi masyarakat. Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta Aman Yuriadjaya menyampaikannya, dari 32,8 kilometer persegi luas wilayah Kota Yogyakarta, hampir 70 persen masuk dalam KCB atau satuan ruang strategis. Untuk itu, dia pun

menekankan, pelestarian dan pemanfaatan KCB ini harus seimbang. "Hal ini memunculkan potensi, daya saing dan juga tantangan. Karena dalam pengembangan KCB harus berada pada koridor konservasi menjaga aspek kelestariannya, tapi juga mendatangkan dampak bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat," katanya. Disebutkan, salah satu KCB yang sudah berdaya sekaligus memiliki potensi untuk menambah daya saing ekonomi yaitu Kotabaru.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko mengatakan, KCB Kotabaru saat ini menjadi magnet besar untuk menambah variasi daya tarik pa-

riwisata. Dengan lokasi yang cukup berdekatan, kawasan ini juga bisa memecah keramaian di Malioboro dan Tugu Pal Putih yang selama ini menjadi pusat keramaian wisatawan.

Dia juga berujar pengembangan kawasan ini mampu meningkatkan ekonomi. Namun pengembangan KCB, lanjutnya, pada dasarnya tidak bisa dieksploitasi terlalu berlebihan agar bisa dinikmati di masa sekarang dan masa yang akan datang. Sehingga keterlibatan banyak pihak dari aspek pelestarian dan pengembangannya pun harus selaras.

"Pergerakan wisatawan di kawasan Kotabaru pada bulan Agustus mencapai 500 ribu orang. Ini menjadi satu fakta bahwa pengembangan kawasan Kotabaru benar-benar berdampak pada peningkatan pariwisata dan ekonomi masyarakat," katanya. (nik/ree)



KCB: Gedung Militaire Societeit, salah satu gedung cagar budaya yang berada di kompleks Taman Budaya Yogyakarta (TBY).

JANIRA RUMAHINGGLO JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005